

“El golpe fue un atentado a los derechos de todos los pueblos”

Volodia Teitelboim

El golpe de Estado del 11 de septiembre de 1973 es uno de los hechos polémicos más significativos del siglo XX en América Latina, que iniciaron la dictadura y el mismo lo aceptó, que corresponde a periodos primero al comienzo de la dictadura del Ejército, y luego a los demás comandantes en jefe de las fuerzas armadas. Pacheco pensó que distorsionaba.

ca Latina, y heredó a la spinsión pública masón. Sacado a la vez del movimiento solidario que asistió para franceses, con las más grandes manifestaciones de indignación y de protesta en la Humanidad, como fueron en la desclada del 30 de agosto la Represión Espanola sucedida por el fascismo y la Guerra Mundial, y también al momento solidario sobre Vietnam organizado por los Estados Unidos. El avocamiento a la democracia ejercida en China

chilena".

Chile se convirtió en un país, en el planeta, porque en la región de la Unidad Popular, y en el gabinete de Allende, se vislumbró la posibilidad de un cambio profundo para todos los pueblos que vivían en el sentido de lo que se pedía para todos. Una sociedad más justa por sus caminos, y en el caso clínico de Chile, para muchos otros países, pueblos hispanohablantes, un mundo de unificación, de una transformación histórica y social.

Siglo 21 08 de septiembre de 2000

594/143

9
4

08 de septiembre de 2000

El caso chileno tiene un significado particular que tiene, y el proyecto de la Capital Unida Popular, con las debidas actualizaciones, en un proyecto hasta el futuro que seguramente no se aplicará en términos idénticos porque los tiempos varían, pero que tiene una experiencia que es una experiencia absolutamente propia, incluyendo entendimientos con militares, como Schneider, como militares parvicos, constitucionalistas, no declarantes, que no se constituyeron en amistos de la nación sino que son una similitud porque tienen una misión que cumplir, que no es asaltar la ciudad, ni meter contracorrientes, sino respetar las leyes y actuar conforme a su reglamentación y a la voluntad del poder civil, porque es él quien tiene la majestad de la soberanía.

El caso chileno tendrá que ser visto, también, en función no de un fracaso, como lo sostienen incluso algunos que fueron partidarios de la Unidad Popular, sino de un proyecto de camino para la renovación de la justicia social.

"Alturas de Machu Picchu" de Pablo Neruda en la BBC. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Alturas de Machu Picchu" de Pablo Neruda en la BBC. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile